



Violencia y bloqueos en Sinaloa; 10 muertos

REFORMA / STAFF

Hombres armados bloquearon anoche dos carreteras en Sinaloa, horas después de que se reportaran 10 personas asesinadas en varios ataques en Navolato y Culiacán.

En la Autopista “La Costera”, en el Municipio de Angostura, fueron quemados tráileres.

“Los bloqueos de Chinitos y Campo Plata que se registraron sobre la carretera La Costera Culiacán-Los Mochis ya han sido retirados por las autoridades de los tres órdenes de Gobierno, se tiene libre circulación”, informó la SSP del Estado.

Los hechos dejaron camiones de pasajeros varados y ciudadanos que pidieron el auxilio de autoridades. Elementos del Ejército y Guar-

dia Nacional acudieron a la zona.

Otro bloqueo, con una unidad pesada y ponchallantas, ocurrió en la comunidad de El Quemadito, en la carretera Culiacán-Eldorado.

En la noche del viernes se reportaron varios ataques: uno contra un vehículo en la autopista Culiacán-Los Mochis, en Navolato, que dejó dos personas muertas; otro, contra personal de Seguridad Pública del mismo Municipio, con dos víctimas.

En tanto, en Culiacán, un local donde se realizaban apuestas clandestinas fue atacado la misma noche del viernes, con un saldo de dos personas muertas. También se encontraron cuatro cuerpos en diferentes puntos de la capital sinaloense.



LA NARCOGUERRA



Persiguen y ejecutan a dos estudiantes de la UAS en Culiacán

Matan en Sinaloa a 2 universitarios

Suman 10 muertos en ataques armados durante las últimas doce horas

IRIS VELÁZQUEZ

Tras una persecución a balazos, dos estudiantes de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS) fueron asesinados en Culiacán por presuntos sicarios, en lo que se presume fue un intento para despojarlos de su vehículo.

La UAS confirmó que las víctimas respondían al nombre de Jasón Rodríguez Zavala y Yukhie Adaly Lee Espinoza, alumnos de último semestre de diferentes facultades de la casa de estudios.

De acuerdo con la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) del estado, el ataque se registró el pasado jueves,

sobre el bulevar San Angel y la Calzada Heroico Colegio Militar, al sur de la ciudad, cuando a bordo de motocicletas dos sujetos le dispararon a los jóvenes a bordo de un vehículo Nissan Sentra, que terminó incendiado.

Jason, explicaron, perdió el control del auto y se estrelló contra un poste, falleciendo en el sitio, a causa de las heridas de bala; no obstante, Yukhie Adaly quedó baleada y prensada al interior de la unidad, por lo que fue trasladada a un hospital de la capital del estado, donde falleció más tarde.

Medios locales consignaron que la principal línea de investigación es el intento de asalto.

La universidad informó que Zavala Rodríguez, de 23 años, estaba matriculado en la Facultad de Medicina y

Lee Espinoza, de 22, en la Facultad de Arquitectura.

La UAS, compañeros y familiares han demandado una investigación exhaustiva, el esclarecimiento del caso y justicia para los estudiantes de séptimo semestre.

“La Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS) lamenta profundamente el fallecimiento de dos de sus estudiantes ejemplares, Jason Rodríguez Zavala y Yukhie Adaly Lee Espinoza, quienes perdieron la vida en un trágico acto de violencia al sur de Culiacán”, expuso la noche del viernes.

“Me vas a doler toda la vida hermana”, publicó en redes sociales el hermano menor de Yukhie Adaly.

AUMENTA VIOLENCIA

Ataques armados en los municipios de Navolato y Culiacán



cán, en Sinaloa, han dejado al menos 10 muertos y dos lesionados en las últimas 12 horas.

Ayer, en las inmediaciones de la caseta de cobro de la autopista Benito Juárez, Culiacán-Los Mochis, a la altura de San Blas, en Navolato, presuntos sicarios persiguieron y mataron a tres personas.

Fuentes locales informaron que una de las víctimas era un trabajador que se encontraba en la caseta y que falleció después de recibir atención médica.

A esto se suma, entre otros hechos, el hallazgo de una hielera forrada con papel de regalo fue abandonada ayer en la entrada del Parque 87 al sur de Culiacán con una cabeza humana, informaron autoridades.

Los restos se localizaba sobre el Bulevar México 68, alrededor de las 13:40 horas

en la zona sur de la capital.

La hielera fue dejada con una cartulina pegada con un mensaje atribuido a una célula delincuencia.

“¿No que el Gobierno está de su lado?, Chapos Ratas”, decía el escrito.

En tanto, antes de las 20:00 horas del pasado viernes se registró una agresión armada contra elementos de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal Navolato, lo que dejó dos policías muertos y dos heridos.

Esto ocurrió, informaron autoridades, en la sindicatura de San Pedro, mientras los uniformados realizaban una guardia nocturna frente al Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa (Cobaes) número 46.



Especial

■ Las víctimas respondían al nombre de Jasón Rodríguez Zavala (izq.) y Yukhie Adaly Lee Espinoza.



LA NARCOGUERRA

Especial

■ El auto Nissan Sentra en el que viajaba dos estudiantes de la UAS asesinados fue incendiado sobre el bulevar San Ángel y la Calzada Heroico Colegio Militar, en Culiacán.